

Soria, 27 de abril de 2011

NOTA DE PRENSA

“ASOHTUR reprocha a la Junta su escasa implicación en el desarrollo turístico de Soria”

- La Agrupación Soriana de Hostelería echa en falta una cooperación más estrecha con la Junta de Castilla y León a la hora de desarrollar proyectos.
- Los hosteleros sorianos destacan la fluida colaboración que demuestran tanto el nuevo equipo del Patronato Provincial de Turismo como el Ayuntamiento de Soria.

ASOHTUR (Agrupación Soriana de Hostelería y Turismo) insta a la Junta de Castilla y León a que se embarque de manera decidida en el desarrollo turístico de Soria así como en los diferentes proyectos impulsados por los hosteleros de Soria para potenciar el turismo en la provincia. Frente a esta postura de escasa receptividad tomada tanto por la Delegación de la Junta de Castilla y León en Soria como por el Gobierno de la Administración Regional, ASOHTUR quiere destacar la fluida colaboración que mantiene tanto con el Ayuntamiento de Soria como con el actual equipo directivo del Patronato Provincial de Turismo de Soria, encabezado por Álvaro López. En este sentido, los hosteleros sorianos valoran que la cooperación entre el sector público y privado representa el camino óptimo para desarrollar el turismo de Soria. Por esta razón, ASOHTUR destaca la actitud del Patronato Provincial de Turismo de Soria, reflejada en la creación de mesas de trabajo en las que toman parte los diferentes actores del sector turístico de Soria para coordinar de forma homogénea una oferta turística atractiva y eficaz.

En la misma línea, ASOHTUR también alaba la cooperación mostrada por el Ayuntamiento de Soria y por, en particular, el Departamento de Comercio y Turismo, encabezado por Teresa Valdenebro, para la realización de iniciativas turísticas como pueden ser los diferentes eventos gastronómicos relacionados con la micología.

ASOHTUR atribuye los positivos datos turísticos arrojados en el primer trimestre de 2011 a las iniciativas impulsadas y desarrolladas por los hosteleros de la provincia. La Agrupación de Hostelería de Soria estima que estos buenos resultados en nada se deben al apoyo brindado por la Junta de Castilla y León, prueba de ello es que Soria es la única provincia de la Comunidad en la que se incrementó el número de viajeros el pasado mes de marzo respecto al mismo mes de 2010.

Con el objetivo de dinamizar el sector turístico soriano, uno de los segmentos claves para fortalecer la economía provincial, ASOHTUR invita a la Junta de Castilla y León a que, observando los buenos resultados obtenidos como consecuencia de la colaboración público privada aludida (con Ayuntamiento de Soria y Patronato de Turismo), reconsidere su postura y comience a escuchar y participar activamente en las distintas acciones emprendidas por ASOHTUR para atraer turistas a la provincia. ASOHTUR insta a la Junta de Castilla y León a que aporte un apoyo económico específico a dos proyectos clave como son los eventos gastronómicos relacionados con la micología y la Trufa Negra de Soria, dos recursos que ya han demostrado su potencial y capacidad para motivar la llegada de turistas a la provincia de Soria.

ASOHTUR desearía obtener por parte de la Junta de Castilla y León un grado de implicación equiparable al que presentan el Patronato Provincial de Turismo y el Ayuntamiento de Soria. ASOHTUR reclama a la Administración Regional que dé un paso adelante a la hora de fortalecer los recursos turísticos de la provincia, que deje de discriminar a Soria y potencie nuestros recursos turísticos, cuando menos, con el mismo empuje con que lo está haciendo en otras provincias castellano leonesas. De una forma más concreta, éste podría ser el caso del yacimiento arqueológico de Numancia, uno de los focos que mayor número de turistas acerca a la provincia y que, en opinión de ASOHTUR, está infrautilizado y ha sido desatendido por la Junta de Castilla y León a la hora de proporcionar un adecuado servicio de atención al visitante. Este servicio, a juicio de ASOHTUR, ha de incluir además información de utilidad para el turista sobre cuestiones tales como dónde comer, dónde dormir, actividades de ocio y tiempo libre, etc. Esta última pauta debería convertirse en regla general a aplicar en los enclaves turísticos más importantes de la provincia.

En el mismo sentido, ASOHTUR ve en el patrimonio románico de la provincia un emblema único para capitalizar el turismo de Soria. Para aprovechar esta riqueza cultural, ASOHTUR emplaza a la Junta de Castilla y León (administración competente para ello) a que apueste firmemente por revitalizar este patrimonio con una dotación y reinversión de fondos sólida y continuada. En relación con esta cuestión, ASOHTUR saludaría la idea de introducir o incrementar el cobro de entradas a los visitantes de las localizaciones turísticas más populares si se asegura que esos ingresos se van a reinvertir en la mejora de las infraestructuras y el servicio de los mismos. Este concepto se fundamenta sobre la imagen de una 'caja única', idea planteada a ASOHTUR desde la Junta de Castilla y León, destinada a implementar todo lo relacionado con el patrimonio artístico y natural de la provincia de Soria.
